

カルガモ通信 vol.7



こんにちは、大東市教育委員会 家庭・地域教育課です。
平素は本市教育行政にご理解・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。
また、貴社・貴団体内において家庭教育応援に取り組んでいただき誠にありがとうございます。
今回のトピックスはこちら！

○家庭教育応援企業等登録数○

令和3年4月からスタートした登録制度ですが7月末日現在で77の企業・団体にご登録いただいております。
本当にありがとうございます！！詳しくは大東市HPをご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/23776.html>

○家庭教育応援企業・団体の取り組み紹介募集○

大東市のホームページにて家庭教育応援企業・団体の取り組みをどんどん紹介していきたいと思っております。
「うちの取り組みを紹介してほしい！！」というご希望がありましたらお気軽にご連絡ください。
たくさんのご応募、お待ちしております。

<https://www.city.daito.lg.jp/soshiki/84/27033.html>

○日刊工業新聞に取り上げられました○

8月9日（月）発行の日刊工業新聞に家庭教育応援企業等登録制度にご登録いただいている企業の取り組みが記事として取り上げられました。

・株式会社熱研さん ・富士発条株式会社さん ・共栄化成株式会社さん ・北口精機株式会社さん
(記事掲載順)

それぞれの企業で家庭教育を応援し、子どもたちの健やかな成長を応援していただいております。
本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

今後とも家庭教育支援事業の推進に努めてまいりますのでご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。